

durch eine Summe Geld schadlos gehalten werden könnte, die Ihm von England bezahlt würde, oder wie man es sonst füglich halten würde. —

- 2) Sollte die Abtretung des auf dem linken Ufer der Birse gelegenen Theils des Baseler Cantons an Frankreich Schwierigkeiten unterworfen seyn, so müßte Frankreich darauf dringen, einen Brückenkopf gegen Hünningen über zu bauen, die Stadt Basel verlöhre dadurch ihren vorzüglichsten Handel.
- 3) Frankreich müßte auch die nämlichen Rechte zurück fodern, welche der Bischof von Brunstrut über Vienne, nämlich über die Abten Belleloir ausübt, wie auch die, so der Herzog von Savoyen über das Land de Vaud (Waadeland) hatte, besonders müßte es Genf und dessen Gebiet fodern.
- 4) Da man Portugal von neuem den Krieg erklärt hat, so könnte der Herzog von Parma in Besitz dieses Königreichs gesetzt werden, und dessen Staaten könnten dem König von Sardinien gegen die Insel Sardinien, die an Frankreich abgetreten würde, gegeben werden. In Amerika müßte der Amazonenfluß als Grenze unserer Besitzungen gegen Brasilien dienen.